
 

７月（文月）を迎えて 

６月が終わりました。６月を振り返ると、６月３日から３日間、第１回定期テストが行われまし

た。１年生にとっては初めてのテスト。時間いっぱい問題に取り組んでいる１年生の姿に、最後ま

で諦めないぞというやる気と意気込みを強く感じました。また、６月１２日から３日間、３年生が

修学旅行で東京方面に出かけました。人混みが多い公共の場で活動するため、礼儀・あいさつ・マ

ナーなどを意識して過ごしていました。３日間を通して多くの方からお褒めの言葉をいただきまし

た。７月には２年生が郡上八幡自然園へ野外活動に出かけます。生徒全員が安心・安全に参加し、

３日間を通して成長した姿が見られることを願っています。 

７月（文月）を迎えます。７月は、稲の穂がふくらむころで「穂見（ほみ）」月、または、七夕

に「文」を交わす月が転じて「文月（ふみづき）」になったという説などがあります。平安時代に

は、牽牛（けんぎゅう）と織姫（おりひめ）に詩歌を献じて七夕をいつくしむ習慣がありました。

現代の文のやりとりは、スマートフォンやタブレットが主流ですが、自分の字で手紙を書く機会を

作ってみてはどうでしょうか。                     校長 岡村 雅浩 
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生徒議会・全校集会（６月２０日） 

 それぞれの委員会活動案など、堂々と発表することができました。また、多くの意見が出て、よりよ

い学校にしていこうという気持ちが伝わってきました。 

 

 

 

 

 

 

 

吉田サマーフェスティバル実行委員会（６月２３日） 

８月３日のサマフェスボランティアの第

１回実行委員会が開かれました。内容や係

分担、これからの計画など生徒が中心とな

り計画を立てています。当日が待ち遠しい

ですね。 

 ＰＴＡあいさつ運動（６月２５日） 

 職員とＰＴＡ委員さんとの合同であいさつ運動を行いました。Ｐ

ＴＡ委員さんからは「学年が上がるにつれて、大きな声であいさつが

できているね。」とか、「この時間だとかなり急いでいて危ない

ね。」などとお子さんたちの実際の登下校の様子や交通量を見ていた

だき、感想をいただきました。引き続き、お子さんの登下校の様子に

関心をもっていただき、交通安全についてご家庭でも話題にしていた

だきたいと思います。 

 熱中症予防について 

 最近、午後になると大変気温が高い日が増えています。学校では、朝、昼、午後の３回ＷＢＧＴを測り、

基準値を超える場合については外での活動を停止しています。ご承知おきください。また、気温だけでは

なく、湿度も高いときに熱中症リスクは高まるようです。こまめに水分補給をしたり、上着の着脱により

体温調整に心がけたりするなど、自分自身での管理もできるようにしていきたいですね。 

 けがについて 

 日本スポーツ振興センターの基本統計（令和二年度）によると、中学校は「手・手指部」のけがが最も

多く、その７割以上が球技中であるという結果が出ています。本校でも、現在、体育の授業で「バレーボ

ール」「バスケットボール」といった球技を行っており、指のつき指、骨折といったけががとても多くな

っております。授業では、準備運動をしっかりとした上で活動しておりますが、一人一人がけが防止に注

意を払って活動する意識をいっそう高めていきましょう。 

 学割について 

 夏休みには、家族旅行や親戚の家を訪れるなどの機会が増え、学割申請をする生徒が多くなります。

発行は担当者が不在の場合、即日ではできないこともあります。あらかじめ予定が分かっている場合は夏

休みの前に申請することをお勧めします。 


